
                                                                                

Compte-rendu du 1  er   CONSEIL D’ETABLISSEMENT 20  22  /202  3  
Date : Le 17/10/2022

Présents     :  

Personnel enseignant:                                                         

-Mme VALENTIN Fabienne (Directrice + classe CM1/CM2)

-Mme DELORME Pauline (CE2/CM1) Personnel non enseignant     :  

-Mme DUFFAU  Claudine (CE1)                            - Mme Nathalie MUSSARD

-Mme DELTELL Laurence (GS/CP)                                       -Mme ANGLES Céline

-Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)

-Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves     :  

-Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 -Khalys (GS/CP)

 Tutelle     :                                                            - Thibaud (CE1)

-Mme MAGNE, excusée                                            - Emma (CE2/CM1)

-OGECAM   :                                                                  - Maxime (CM1/CM2)

-Mr SOLIER                              

APEL:

-Mme DUC, excusée

Parents délégués:                

-Mme DE MONTERNO  (TPS/PS)

-Mmes MORLOT (MS/GS)

-Mme PAULHAC (GS/CP)

-Mme DE JESUS (CE1)

-Mme GARGUILO (CE2/CM1)     

-Mme DUC (CM1/CM2)                                                                      

Paroisse  :  

-Père MANOJ, excusé.



Rappel de l’ordre du jour     :  

A.Présentation et signature de la Charte du Conseil 2022/2023.

B.Projets réalisés en 2021/2022.

C.Idées ou demandes apportées par les délégués de chaque groupe.

D.Idées ou demandes à mettre à l’ordre du jour du prochain Conseil.

Le premier conseil d’établissement a eu lieu le lundi 17 octobre. Chaque personne présente a pu s’exprimer 
au nom du groupe qu’il/elle représente (élèves, parents, personnel de service, enseignantes, Tutelle, 
Paroisse, OGECAM).

En préambule     :  
Rappel projets école 2022/2023     :   
-les après-midis talents partagés pour travailler les intelligences multiples. La première après-midi aura 
lieu ce vendredi 21 octobre. Les enfants se sont inscrits sur un des 16 ateliers proposés.
-le projet mapping dans le cadre du festival Bonheur d’Hiver de la ville de Millau, et le projet musique avec 
Benoît Fremaux,
-la réécriture de notre règlement intérieur. Une enquête sera lancée en novembre, auprès des élèves et 
des familles, pour évaluer le bien être et les besoins de chacun.

Rappel Projets APEL 2022/2023     :   
-le village de Noël, le samedi 3 décembre. Une journée de partage en famille organisée par l’APEL sur le 
thème de Noël.
-les conférences en partenariat avec le collectif Parentalité de Millau sur les stades du développement de 
l’enfant.

Rappel Projets OGECAM 2022/2023     :   
-aménagement d’une nouvelle bibliothèque, à l’entrée de l’école.
-changement des huisseries du bâtiment des classes élémentaires, au printemps.

Compte rendu du Conseil     :  
Les demandes de l’an dernier     finalisées:   
-l’achat des vélos en maternelle, grâce à la participation du Crédit Agricole que nous remercions 
chaleureusement,
-l’achat des bancs pour la maternelle par l’APEL,
-la réalisation de la fresque des anniversaires par la classe des GS/CP. Elle a été installée dans la cour et, 
à la demande des élèves, une photo des anniversaires du mois sera prise tout au long de l’année (à voir sur 
notre Site, onglet Vie des classes).

Demandes faites au Conseil par les élèves     :  
-des panneaux solaires sur les toits de l’école pour faire des économies d’énergie : ce projet est déjà en 
cours de réflexion par l’OGECAM, la mise en œuvre dépendra des possibilités de financement et des aides 
qui pourraient être attribuées.



-un autre banc sur la cour car le banc bleu qui fait office de banc de l’amitié est souvent pris : l’APEL s’est 
occupé de la commande d’un banc de l’amitié spécifique (il y cette année une aide de l’UDAPEL pour ce 
projet).
-renouveler le voyage scolaire avec toute l’école, comme l’an dernier, avec la journée à la mer : les délégués
doivent faire voter cette idée dans leur classe et nous en rediscuterons au prochain conseil. Tous les deux 
ans les CM font un grand voyage mais pourquoi pas un voyage commun la deuxième année ?
-des toilettes séparés garçons/filles : cette idée sera rediscutée l’an prochain car l’axe n° 3 du projet 
d’école Etre heureux l’école est justement « Réinterroger les espaces ».
-avoir des photos de classe avec le photographe pour la journée Carnaval : cela parait difficile,  pour des 
questions budgétaires,  de vendre une deuxième fois des pochettes photos aux familles  ; en revanche, 
l’APEL se propose de réfléchir à cette demande avec la mise à disposition libre de photos. La réponse à 
cette proposition  est donc différée.
-nettoyer davantage la cour de récréation car il y a encore trop de déchets au sol : l’APEL se charge de 
l’achat de pinces à déchets et un tour de rôle des classes va à nouveau être mise en place. Cette demande 
sera également faite au niveau du Lycée.
-limiter le nombre de mandats de délégué de classe à 1 fois durant la scolarité primaire, afin de permettre
à davantage d’élèves de pouvoir remplir cette fonction : cette idée doit être votée dans les classes et sera
rediscutée au prochain Conseil.
-tracer des lignes bleues pour délimiter la zone de jeu autour de la table de ping-pong : la demande va être
faite auprès des hommes d’entretien.
-organiser un tour de rôle pour le ping-pong, par exemple 1 récré sur 2, roulement par classe et 1 récré sur
2, toutes les classes mélangées : à faire voter dans les classes. Si c’est adopté, ce sera mise en place à la 
rentrée des vacances d’octobre.

Demandes faites au Conseil par les maitresses     :  
-faire un rappel pour la journée goûter sans déchet le jour de la rentrée,
-acheter une raclette pour nettoyer le dessus de la table de ping-pong après la pluie.

Demande faites au Conseil par la Directrice     :  
tout le monde est invité à relire le règlement intérieur pour participer à sa réécriture. Les Maitresses 
feront ce travail également en classe avec leurs élèves.  Les points qui pourraient être rediscutés, enlevés,
rajoutés seront discutés lors du prochain Conseil d’école du 13 février 2023. Les parents peuvent faire 
remonter leurs suggestions par le biais de l’APEL, de l’adresse mail (cf ci-dessus) ou des Parents délégués 
de leur classe.

Merci pour votre participation,
Mme Valentin, la Directrice.        

Date du prochain et dernier conseil d’école pour l’année 20  2  2  /20  2  3     : lundi   1  3   février 202  3  , de 18h00   
à 1  9  h  00  , en salle d’étude.  

IMPORTANT     :  
Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués

pour le prochain conseil d’établissement
une adresse mail est mise à disposition des parents     :  

parentsdelegues.mm@gmail.com

Nous attendons vos propositions     !  
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